





No	110,0 (78,0%)	25,0 (89,3%)	24,0 (92,3%)	21,0 (67,7%)	21,0 (80,8%)	9,0 (64,3%)	5,0 (55,6%)	5,0 (71,4%)
Sí	31,0 (22,0%)	3,0 (10,7%)	2,0 (7,7%)	10,0 (32,3%)	5,0 (19,2%)	5,0 (35,7%)	4,0 (44,4%)	2,0 (28,6%)



*Cambios temporales en los microorganismos causales de la endocarditis sin cardiopatía estructural en nuestro centro.*

**Conclusiones:** La EISCE representa una cuarta parte de todas las EI en nuestro medio, aunque se ha observado una reducción significativa de la misma en los últimos años. Se observa una tendencia a una mayor edad, mayor proporción de casos por estafilococos y a un aumento en su mortalidad, que alcanza casi el 30% en los últimos años, probablemente en relación con el peor perfil de riesgo de los pacientes. La EISCE supone un reto terapéutico en nuestro medio.